



Bild von Mohamed Hassan auf Pixabay

## Der Psychologe

Ich habe vor einiger Zeit mit einem Psychologen gestritten. Ich meinte, ich weiß alles und er meinte das gäbe es nicht. Er meinte, man sagt „Ich weiß, dass ich nichts weiß.“ Das sei der Weisheit höchster Schluss. Ich meinte das sei das Kennzeichen der Dummen. Darauf meinte er, ich hätte eine Psychose. Es gäbe niemanden, der alles weiß. So gefährlich sind also Psychologen. Meiner Meinung nach sind die meisten wohl einfach nur omnivore Verbrecher, die nichts verstehen und auch nichts hinbekommen. So ist nun mal der omnivore Mensch. So bestimmen die omnivoren Wissenschaftler unsere Welt. Sie zerstören sie mit ihrem „Wissen“.

Die meiste Gewalt geben einem die eigenen Eltern mit der Vermittlung der omnivoren Lebensweise mit. Die Familie ist der Ort und der Hort des Verbrechens. Hier fängt alles an. Diese Verbrechen gilt es aufzudecken.

Es ist klar, dass der omnivore Mensch eine einzige Katastrophe ist. Mit seiner ganzen Intelligenz versucht er wieder seine gesamte Spezies umzubringen. Das Problem ist so groß geworden, dass die gesamte Erde nun davon betroffen ist. Deshalb wird sich die Erde auch bewegen und einschreiten.

Meine Geheimnisse sind dazu da veröffentlicht zu werden. Aber der Führer kann seinem Volk nicht alles auf ein mal zumuten. Das zeigt das Beispiel mit dem Psychologen. Die Menschen bringen einen sonst um und damit wäre ja auch nichts gewonnen. Deswegen muss ich versuchen, ihre Dummheit in Maßen aufzubrechen. Das will auch nicht richtig gelingen. Aber wer leben will, muss Vorsicht walten lassen.  
25.05.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor, Email: Michael [at] erweiterteresveganesBewusstsein [dot] org